



**EGLISE PROTESTANTE EVANGELIQUE
BAPTISTE DE SCHAERBEEK**

CONFESSION DE FOI

Nous affirmons que **le Seigneur notre Dieu** est un :
Père, Fils et Saint-Esprit;
Il est le seul Dieu;
éternel, Il n'a ni commencement ni fin.
Il est saint : le mal Lui est étranger.
Il accomplit Sa volonté souveraine
dans la création, la rédemption, le jugement et la venue de Son royaume;
Il appelle du milieu du monde un peuple pour Sa gloire.

Nous reconnaissons que Dieu a créé **l'homme et la femme**
à Sa propre image,
leur donnant ainsi dignité et valeur.
Cependant, ils ont péché et sont dès lors privés de la gloire de Dieu,
de sorte que l'humanité toute entière est déchue et sans mérite.

Nous croyons que **le Père**
nous a témoigné Son amour parfait
en nous envoyant Jésus-Christ, Son fils unique,
alors que, par nos péchés, nous étions exposés
à Sa colère et à Sa condamnation.
Il fait part de Sa grâce
en rendant justes les pécheurs et en les réconciliant
avec Lui-même
dès qu'ils mettent toute leur confiance en Son Fils.

Nous confessons **Jésus-Christ**,
Seigneur et Dieu.
Homme véritable, né de la vierge Marie,
Il est venu comme Serviteur, sans péché, plein de grâce et de vérité.
Seul sauveur, unique médiateur entre Dieu et les hommes,
nul ne peut venir au Père que par Lui.
Il a donné sa vie à la croix
pour délivrer celui qui croit en Lui :
de l'emprise du péché, de la condamnation et du juste châtement.
A la croix, Il a aussi définitivement vaincu Satan,
condamné à une punition éternelle avec tous ceux qu'il a entraînés dans sa révolte.
Il est ressuscité d'entre les morts,
a été élevé au ciel dans la dignité du Père,
d'où un jour il reviendra dans la gloire pour le jugement
et pour instaurer son règne universel et éternel.



**EGLISE PROTESTANTE EVANGELIQUE
BAPTISTE DE SCHAERBEEK**

Nous croyons au **Saint-Esprit**
qui convainc le monde de péché,
de justice et de jugement;
Il rend la mort de Christ efficace pour le salut des pécheurs :
Il les appelle à la repentance envers Dieu,
à la foi dans le Seigneur Jésus-Christ,
et les fait naître à une vie nouvelle : la vie du Christ ressuscité.
A l'oeuvre dans tous ses disciples,
Il les éclaire pour qu'ils comprennent la vérité biblique,
produit en eux son fruit
et leur accorde ses dons et sa puissance
pour le témoignage dans le monde.

Nous croyons que **les Écritures**,
les soixante-six livres de l'Ancien et du Nouveau Testament,
sont inspirées par Dieu
dans ce sens que leurs auteurs ont parlé de la part de Dieu
sous l'action du Saint-Esprit;
en conséquence, elles sont pleinement dignes de confiance dans tout ce qu'elles affirment :
pleinement suffisantes, elles sont la suprême autorité en matière de foi et de vie.

Nous affirmons que **l'Église**
est le corps du Christ,
grandissant en Lui
aussi bien dans sa dimension universelle que locale,
uni à Lui et les uns aux autres dans l'amour et la paix.

Nous acceptons la mission que Christ nous a confiée
de proclamer la Bonne Nouvelle à tous les peuples,
faisant d'eux des disciples,
les baptisant
et leur enseignant à Lui obéir.

Nous acceptons l'invitation du Christ
à célébrer sa mort et sa résurrection
en partageant le pain et le vin en Sa mémoire.

Nous acceptons le commandement du Christ
d'aimer notre prochain.
Ceci nous conduit à servir dans l'Église et la société :
en recherchant pour tous la paix avec Dieu et le prochain,
en proclamant la liberté face à toute forme d'oppression,
en rayonnant la justice du Christ dans un monde injuste.

... Jusqu'à Son retour.